

## ABSTRAK

Septia Riyadi Putri, 2022, *Urgensi Pemahaman Kesehatan Reproduksi Remaja Dalam Menanggulangi Pergaulan Bebas di MAN 2 PAMEKASAN*, Skripsi, Program Studi Bimbingan dan Konseling Pendidikan Islam, Jurusan Trabiayah, IAIN Madura, Pembimbing : Fathol Haliq, M.Ag, M.Si.

**Kata Kunci :** *Pemahaman Kesehatan Reproduksi Remaja Dalam Menanggulangi Pergaulan Bebas*

Menjaga kesehatan reproduksi sangatlah penting pada saat remaja. Sedikit banyak remaja yang kurang paham mengenai masalah kesehatan reproduksi dalam menanggulangi pergaulan bebas, banyak sekali terjadi pada remaja masalah sosial seperti pelecehan seksual, berkata kotor, merendahkan dan menghina. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui pemahaman siswa serta peran orang tua siswa MAN 2 Pamekasan terkait Kesehatan Reproduksi Remaja. Dalam Menanggulangi Pergaulan Bebas. Ada dua fokus yang menjadi acuan dalam penelitian ini, yaitu 1) Bagaimana pemahaman siswa MAN 2 Pamekasan terkait dengan kesehatan reproduksi remaja dalam menanggulangi pergaulan bebas? 2) Bagaimana peran orang tua siswa MAN 2 Pamekasan mengenai kesehatan reproduksi remaja dalam menanggulangi pergaulan bebas?

Penelitian ini menggunakan metode pendekatan kualitatif dengan jenis pendekatan deskriptif. Sumber data diperoleh dengan wawancara, obeservasi, dan dokumentasi. jenis wawancara yang digunakan adalah wawncara terstruktur dan wawancara tidak terstruktur. Infroman dalam penelitian ini adalah guru BK, siswa dan orang tua siswa.

Hasil penelitian menu njukkan bahwa: *Pertama*, pemahaman siswa MAN 2 Pamekasan mengenai kesehatan reproduksi remaja dalam menanggulangi pergaulan bebas sangat baik, siswa tau cara menjaga reproduksinya dengan baik dan mampu lebih bertanggung jawab terutama mengenai reproduksinya, tak hanya untuk menjaga reproduksi saja, pemahaman siswa terhadap meteri ini bisa menghindari remaja melakukan perbuatan diluar norma dan siswa dapat berpikir ulang untuk melakukan perbuatan itu serta remaja bisa menjalani hidup dengan sehat. *Kedua*, Peran orang tua mengenai kesehatan reproduksi remaja dalam menanggulangi pergaulan bebas sangat penting, karena perlunya bimbingan dan didikan dari orang tua agar anak tidak melakukan pergaulan yang salah.